



# Boletín Municipal

Órgano de Difusión trimestral de la Municipalidad

Enero  
Febrero  
Marzo



Alcalde de Moca Guarocuya Cabral da primer Picazo ampliación segundo nivel Funeraria Municipal

Mons. Freddy Bretón Martínez exaltado como mocano trascendente



# Ayuntamiento de Moca

*Pasión por un pueblo!*

## Créditos

Asesor General: Dr. Miguel Guarocuya Cabral, alcalde municipal.

Coordinación: Lic. Mariano de Jesús García Lizardo

Colaboradores: Departamento de Relaciones Públicas del Ayuntamiento de Moca

Diseño y Diagramación: José Luis Paulino Reyes - 809-513-3068

## Alcalde de Moca Guarocuya Cabral da primer Picazo ampliación segundo nivel Funeraria Municipal

El alcalde de Moca Guarocuya Cabral, dió el primer picazo en la ampliación del segundo nivel de la Funeraria Municipal de Moca. Una demanda que requiere este municipio para que sea ampliada a cuatro capillas, llenando así una necesidad de los mocanos, la cual tendrá una inversión de 11 millones de pesos.

"Esto es increíble, en ningún pueblo hemos visto una funeraria cómo ésta, destacan visitantes que vienen de otro pueblo", manifestaba en su discurso Froilán Mercedes, encargado de esta Funeraria Municipal.

Presentes en la actividad, Guillermo Ferreiras presidente del Concejo de Regidores, Gerlyn Martínez vicealcaldesa, los Regidores Billy Almánzar, Daisy Hilario, Julián Rodríguez, Ramona Santos, y Milagros Candelier de la Unión de Juntas de Vecinos, entre otros importantes asistentes.



# Premio municipal de la juventud mocana "Mérito a la Excelencia 2023"

La nueva edición del premio municipal de la juventud mocana "Mérito a la Excelencia 2023". Nueve valiosos jóvenes fueron reconocidos como talentos en diferentes renglones y categorías por el ayuntamiento de Moca...



## Mons. Freddy Bretón Martínez exaltado como mocano trascendente

Se produjo la cuarta edición de Mocanos Trascendentes, en la cual se valoró y se exaltó al arzobispo metropolitano de Santiago de los Caballeros Mons. Freddy Bretón Martínez, erigido por el ayuntamiento municipal como el cuarto mocano trascendente.

El acto fue encabezado por el alcalde Guarocuya Cabral, la vicealcaldesa Gerlynn Martínez, el presidente del Concejo Municipal Guillermo Ferreiras, el director de la Academia Dominicana de la Lengua Dr. Bruno Rosario Candelier, la regidora Idelkys Félix, Dr. Juan Santos, impulsor de la premiación, Polo Ramos, director del periódico Camino, una importante representación del clero católico e invitados especiales compartieron tan importante nominación de un mocano relevante.



# NOTICIAS

## Presentan propuesta proyecto punto Provisional de Transferencia

El director general de Residuos Sólidos del Ministerio de Medioambiente y Recursos Naturales, Lic. John Grullón, acompañado de técnicos de la Dirección de Fideicomiso Público Privado de Gestión Integral de Residuos Sólidos, Davis Aracena del Do Sostenible,

y el Ing. Miguel Borges del Fideicomiso, y otros peritos, presentó al alcalde de Moca Guarocuya Cabral, en el área donde opera el vertedero municipal, la propuesta de proyecto de punto provisional de transferencia a instalarse en dicho lugar hasta el cierre definitivo del basurero mocano.

Además, estuvieron en la reunión el presidente del Concejo Municipal Guillermo Ferreiras y regidor Billy Almánzar, los ingenieros José R. Peña, Julio Henríquez, Miguel Ángel Fernández, Junior Núñez, Kelvin Mena.

Para la municipalidad de Moca el asunto vertedero es un tema relevante.



## Casetas Motoconchos son aprobadas

Numerosas casetas de motoconchos, en la ciudad de Moca, han sido aprobadas por el alcalde Guarocuya Cabral, e instaladas en varias paradas de la parte alta y baja de la ciudad del viaducto, con la coordinación del regidor Billy Almánzar.

Los motoconchistas le manifestaron al edil, especial alegría por tan importante iniciativa del ayuntamiento y alcalde mocano, la cual mejora sus condiciones de trabajo con tan necesario mobiliario urbano.



## Instalación de Barandas

El ayuntamiento de Moca trabaja soluciones útiles en los barrios de la ciudad. Hoy, el regidor Billy Almánzar coordinó la instalación de barandas sobre la cañada del Viejo Puerto Rico, cuya solución venía reclamando, por razones de seguridad de peatones, de niños y mayores que transitan la zona.

¡Por ello, la municipalidad de Moca avanza!



## Trabajos en Cementerio Municipal

Así se adelantan trabajos de construcción dentro del área de enterramientos y sepulcros del camposanto de Moca, para que jamás veamos expuestos ornamentos y ajuares funerarios en lugares abiertos.

Reconocimiento a la eficiencia y disposición del regidor Billy Almánzar y el administrador del cementerio municipal Felipe Mingo Peña.



## Supervisión de obras

El alcalde de Moca, Guarocuya Cabral, hoy estuvo acompañado por los encargados de Obras Públicas Municipal, Bacheos y Caminos Vecinales, Limpieza y Ornato Urbano, Ing. Junior Núñez, Fonso Hernández y Kelvin Mena, junto al contratista municipal Iginio Pérez.

Todos estuvieron supervisando Obras municipales en proceso de terminación y agenda de inauguración en los barrios Piculín y Pulú; los enchaves y varios caminos rurales de La Manzana y el puente La Manzana-Los Jengibres. El alcalde, junto a personal del ayuntamiento municipal, ha estado muy interesado en encaminar esfuerzos para entregar e iniciar nuevas obras.



## Conmemoración Día del Poder Judicial

Fecha en que se conmemora el día del poder judicial en República Dominicana por mandato de la Constitución política vigente. Observamos gráficas fotográficas durante la eucaristía de Acción de Gracias realizada por el padre Edwin Alonzo, párroco de la Iglesia madre Nuestra Señora del Rosario de Moca, junto al alcalde Guarocuya Cabral, los coroneles del ejército y policía nacional, Maldonado y Rosario, respectivamente; igualmente los magistrados jueces que conforman el distrito judicial de Espaillat, el procurador fiscal de Espaillat y demás miembros de la estructura del poder judicial y el ministerio público.



## Agenda de Calle

El alcalde municipal de Moca Guarocuya Cabral y el regidor Billy Almánzar estuvieron cumpliendo la acostumbrada agenda de calle del hoy burgomaestre de la ciudad del viaducto. Estuvieron presentes en el cementerio municipal, la ruta de Murales, Guaucú, los puntos aprobados para casetas de motoconchos y las calles asfaltadas en la última jornada de bacheo.



### Dejan conformada mesa técnica de trabajo cierre Vertedero Municipal

El alcalde y personal técnico del ayuntamiento de Moca, junto a un equipo multidisciplinar de Medioambiente y de la dirección de Fideicomiso Público Privado de Gestión Integral de Residuos Sólidos, dejarán conformada e integrarán, en los próximos días, una mesa técnica permanente de trabajo para desde allí coordinar acciones respecto al cierre definitivo del vertedero municipal.



### Ing Junior Núñez y Alcalde Guarocuya Cabral reciben placas de reconocimiento

El Ing. Junior Núñez, gerente de la unidad de Obras Públicas Municipal del ayuntamiento de Moca, y el alcalde Guarocuya Cabral, recibieron sendas placas de reconocimiento de los miembros directivos de la Junta de vecinos del sector Los 21, de la comunidad de la Soledad. Ambos servidores municipales agradecieron el gesto, pero significaron que han sentido especial alegría al poder ser útiles y haber servido con soluciones a favor de mejorar la calidad de vida de tan distinguidos muncípes y comunitarios mocanos, con la construcción de un anhelado puente cajón en la zona.



### Reciben visita del cónsul dominicano en la ciudad de Génova, región de Liguria

En la alcaldía de Moca el alcalde Guarocuya Cabral, y un equipo de colaboradores municipales, recibió la grata visita del cónsul dominicano en la ciudad de Génova, región de Liguria, Italia, Lic. Nelson Carela. El oficial consular sostuvo una importante reunión de evaluación y contacto para acercar la corporación edilicia mocana al conocimiento de las buenas prácticas logradas por las municipalidades italianas en las materias de tratamiento y gestión integral de Residuos Sólidos, y sobre planificación y ordenamiento territorial.

El cónsul general en Génova fue recibido junto al alcalde por el presidente del Concejo Municipal, regidor Guillermo Ferreiras, el regidor Billy Almánzar, Vladimir Castillo, Nolberto García, Saúl González, y el Arquitecto Carlos Díaz. Se impulsará un hermanamiento de ciudades italianas con la ciudad de Moca para lograr mayores avances urbanos y oportunidades de desarrollo.

### Visita de cortesía

La cercanía y el cariño hacia los mayores, más los imborrables recuerdos de la niñez y la mocedad precisó de la visita del alcalde Guarocuya Cabral a su amiga de tantos años doña Aida Durán, vecina de la calle Rosario y el pueblo arriba.



### Cuartel de Bomberos remozamiento

El cuartel general del Benemérito Cuerpo de Bomberos de Moca está siendo remozado en pintura y en terminación de detalles en su estructura física, por disposiciones expresas del alcalde Guarocuya Cabral.

### Psicólogas desarrollan charla

Las Psicólogas Clínicas Lic. Marinely Lantigua y Neris Morillo desarrollaron una charla sobre “La Depresión, sus causas y efectos y cómo prevenirla” dirigida a todos los colaboradores del Palacio Municipal y coordinada por la Vicealcaldesa y la Dra. Jenny Rodríguez encargada del Consultorio Municipal; con la finalidad de tratar este tema tan importante que se ha convertido en una pandemia silenciosa en los últimos años.

En esta gestión nos preocupamos por el bienestar físico y mental de nuestra gente.



### Inauguración obras Ayuntamiento de Moca

Nueva inauguración de obras construidas por el ayuntamiento de Moca en el barrio La Milagrosa, el remozamiento de la cancha mixta, pavimentación con hormigón rígido de la entrada de Francisco y reparación de aceras y contenes en la Entrada de Los Caraballo.

Estuvieron presentes el alcalde Guarocuya Cabral, los regidores, presidente del Concejo Guillermo Ferreiras, Daysi Hilario, Luis Diaz, Billy Almánzar, y Janler Pérez, Ing. Junior Núñez, Vladimir Castillo, José Luis Paulino, Emely Sánchez, Kino Lora, Nolberto García; además dirigentes comunitarios que encabezaron el acto fueron Blanco Castillo presidente de la Junta de Vecinos, Jancarlos, Juan Carlos, el entrenador de fútbol Jesús María Hidalgo-Sam, entre otros invitados.



### Recibimiento artista mocano

Recibimos, en el ayuntamiento de Moca, la grata visita de cortesía del talentoso cantante y merengüero mocano Henry Castro. Desde la municipalidad de la ciudad del viaducto le estamos anhelando los mejores deseos de éxito y triunfos.



### Seguimiento del proyecto de nueva metodología y capacidades de gestión de gobiernos locales

El Dr. Juan Santos, hoy en su 40 cumpleaños, pasó parte de esta mañana laborando con el equipo de seguimiento del proyecto de nueva metodología y capacidades de gestión de gobiernos locales por resultados, del PNUD, en su condición de coordinador técnico del SIGOBito-Moca.

Lo acompañan el alcalde Guarocuya Cabral, y técnicos de Planeamiento Urbano y OMPP del ayuntamiento de Moca. Avanzamos en tecnología y metodología para el desarrollo de Moca.



### Academia Dominicana de la Lengua reconocen mocanos

La Academia Dominicana de la Lengua representada por su director el Dr. Bruno Rosario Candelier, reconoció a doce mocanos por el uso adecuado de la lengua, la letra, la palabra oral y escrita en una iniciativa sin precedentes propia del nuevo paradigma de la lengua. Se registró un gran acto en el Palacio Consistorial de Moca que ha dejado huellas indelebles.

## Unidades siguen en trabajo permanente

Toda la semana trabajando la Unidad de Caminos Vecinales del ayuntamiento de Moca se ha mantenido en trabajo permanente en diferentes puntos y áreas del territorio de Moca, en El Fundo, El Cayuco, Paso de Moca, Entrada de Piculín, Los Jengibres y otros importantes lugares donde se ha ido avanzando y se han resuelto numerosas demandas comunitarias.



## Alaban trabajo personal de trabajo del Ayuntamiento de Moca

Así se expresaron vecinos de Moca, quienes actúan con el ejemplo propio de ciudadanos responsables, y manifestaron por escrito: "Guarocuya, a este personal que recoge la basura en nuestra zona (calles Salomé Ureña, Colón e Independencia) le repartimos comidas en funda, de unos productos que nos enviaron desde New York, y también las capotas que tienen puestas por las lluvias, y así pueden cuidarse; todo esto lo hacemos porque ese personal bajo tu mando está haciendo un excelente trabajo."



## Ayuntamiento no tiene día libre

Es domingo, pero el ayuntamiento de Moca no tiene día libre para hacer realidad en Moca, la solución de las demandas y el logro de los sueños de nuestra querida ciudad del viaducto. Imágenes que valen más que mil palabras, reconstruyendo badenes en los barrios Pulú y Villa Elsa de Moca.

¡Con pasión verdadera!



## Un trabajo que nunca se para en el Ayuntamiento

El ayuntamiento de Moca sigue trabajando en todos los frentes, urbano y rural, caminos vecinales de La Mora, Los Vásquez y Santa Ana en Paso de Moca; instalación de casetas de motoconchos Salsipuedes, y construcción de badenes en La Soledad, Moca.



## Rueda de prensa anunciando convocatoria Cabildo Abierto

Rueda de prensa realizada por el presidente del Concejo de Regidores y los voceros de los tres bloques de regidores, anunciando la convocatoria a sesión de Cabildo Abierto para conocer la opinión de los ciudadanos y de las instituciones sobre la sustitución y traslado de la estatua del Patricio Juan Pablo Duarte. La nueva escultura será donada por el Instituto Duartiano Dominicano.



## Supervisión y evaluación

Durante la noche el alcalde del municipio de Moca Guarocuya Cabral, se hizo acompañar con el asesor de plazas y parques del ayuntamiento Diomedes Sánchez y el regidor Billy Almánzar para supervisar y evaluar la correcta iluminación de las áreas abiertas de la ciudad del viaducto.

En Moca no nos detenemos, trabajamos siempre sin pausa y sin límite.



## Se realizó primer encuentro 2023, del Consejo Municipal de Desarrollo (CMD)

El ayuntamiento de Moca realizó el primer encuentro 2023, del Consejo Municipal de Desarrollo (CMD), en el salón Juan Morris Durán.

El alcalde Guarocuya Cabral, apuntó sobre el pliego de condiciones específicas para la contratación de servicios de gestión y recaudación de tributos, tasas y arbitrios municipales en el Ayuntamiento de Moca.

Las palabras de bienvenida fueron de Joselina Clase, coordinadora del consejo Municipal de Desarrollo y el tema lo desarrolló Mariano García Encargado de la Oficina Municipal de Planificación y Programación-OMPP del Ayuntamiento Municipal. Estuvieron presentes el presidente del Concejo Municipal y varios concejales, autoridades municipales y provinciales, comunicadores, comunitarios, deportivos y otros importantes dirigentes locales.

### Realizan reunión en el Ayuntamiento cierre definitivo del vertedero municipal

Una importante reunión sostuvo hoy el alcalde Miguel Guarocuya Cabral, al recibir en su oficina, a una comisión de la dirección ejecutiva de la Unión de Juntas de Vecinos de Moca, acompañada del comunicador Fernando Moronta, y encabezada por la profesora Milagros Rosario Candelier.

La comisión de comunitarios solicitó al alcalde información sobre el nivel de las diligencias adelantadas para el cierre definitivo del vertedero municipal y la habilitación de la Estación de Transferencia de Residuos Sólidos.

Los comunitarios estuvieron confiados de las explicaciones y evidencias dadas por el alcalde Cabral y el Lic. John Grullón, director general de Residuos Sólidos del Ministerio de Medioambiente y Recursos Naturales.



### Despedida de la misión del primer embajador de la República Popular China en RD

El alcalde del ayuntamiento de Moca Miguel Guarocuya Cabral, en ceremonia diplomática de despedida de la misión del primer embajador de la República Popular China en RD, el honorable señor Zhang Run, quien ha dado especial atención a nuestro municipio de Moca produciendo un cercano acompañamiento para lograr el hermanamiento de una ciudad china con esta ciudad del viaducto.

### Cocamo, el Ucamo, Comité del Carnaval Mocano y la Unión Carnavalesca de Moca se reúnen en el ayuntamiento de Moca

El Cocamo y el Ucamo, Comité del Carnaval Mocano y la Unión Carnavalesca de Moca se reunieron en el salón Juan Morris Durán del ayuntamiento de Moca, en presencia del alcalde Miguel Guarocuya Cabral y de la directora provincial de cultura, Lic Deyanira Ovalles, bajo la coordinación del Lic. José R. Matías director de Educación y Cultura municipal, los dirigentes de Ucamo, Omar Sánchez y DJ Máster, junto a otros seis dirigentes, y los comisionados por el ayuntamiento Nolberto García, Luis Quezada, y Luis Santana, entre otros invitados.

El interés de la reunión es asegurar la edición del carnaval mocano 2023.



### Ecocisa se reúne con Ayuntamiento

Ecocisa, empresa contratista que construyó la vía de interconexión Estancia Nueva-Los López, tramo del primer anillo circunvalatorio de la ciudad de Moca, sostuvo una importante reunión con el alcalde Guarocuya Cabral, el Concejo de Regidores, los ingenieros de Planeamiento Urbano, oficina supervisora de la obra, donde se debatió la metodología para la solución definitiva de las fallas presentadas por la obra en algunos segmentos de su trayectoria. La solución ha sido satisfactoria y la empresa contratista se comprometió resolver el problema una vez por todas.



### Comisión estudiantes de la UASD visita alcalde

Una comisión conformada por estudiantes mocanos de la Universidad Autónoma de Santo Domingo UASD, recinto de Santiago, visitó hoy al alcalde municipal de Moca Guarocuya Cabral, a fin de solicitar el servicio de transporte colectivo en autobús municipal a cientos de estudiantes que requieren de un precio equitativo y justo. El alcalde conformó una comisión integrada por Nolberto García, secretario general del ayuntamiento, Alwyn García, Eddy Almonte y Gabriel Medina, de las áreas de juventud, medioambiente y educación de la municipalidad.



### Toques finales nuevas oficinas

Se dan los toques finales al Gran Salón Juan Morris Durán del ayuntamiento de Moca y las modernas oficinas de la OPU, Planeamiento Urbano en el Palacio Municipal Dr. Rubén Lulo.



Embellece y se remoza el más grande Duarte dominicano, en Plaza Duarte de Moca.

### Ayuntamiento de Moca ofrece especial atención y apoyo al desarrollo teatral

En un acto hermoso se produjo la inauguración de la XIV versión del Festival Internacional de Teatro Itinerante, bajo la égida de su armador y actor Jorge Acosta, en la sala de teatro de Casita de Sueños de esta ciudad de Moca, dirigida por los esposos teatristas Berky Pineda y Eugenio Camacho. Estuvieron presentes el alcalde de Moca Guarocuya Cabral y esposa, el rector de la Universidad Católica del Nordeste de San Francisco de Macorís, UCNE, padre Isaac García de La Cruz, el vicerrector académico Dr. Martín Ortega Then, compañía de teatro colombiana, el grupo de teatro de la UCNE que, junto a la activista cultural Lenia Guzmán, fue dedicado este festival viajero mediante sendos merecidos reconocimientos. El ayuntamiento de Moca ofrece especial atención y apoyo al desarrollo teatral como vehículo de transformación social.



Todos los frentes de trabajo siguen activados en el ayuntamiento de Moca, en estos momentos se asfalta Estancia Nueva y zonas urbanas.

## Reinauguran cancha barrio Las Flores

Se reinauguró la cancha del barrio Las Flores de Moca, respecto a su especial remozamiento con la presencia de los importantes dirigentes deportivos y atletas Yadira Rosario, Negro Cruz entre otros, junto a la compañía del alcalde Guarocuya Cabral, el presidente del Concejo Guillermo Ferreiras, los regidores Billy Almánzar y Julián Rodríguez, la vicealcaldesa Gerlyn Martínez, e importantes servidores municipales de Moca.

Los vecinos del barrio Las Flores mostraron su regocijo porque Guarocuya ha sido el único alcalde que se ha interesado en darle atención al deporte de Las Flores. Guarocuya



## Alcalde atiende eventualidades

El alcalde atendiendo personalmente las eventualidades y contingencias acontecidas desde esta tarde en el vertedero municipal, les acompañan Vladimir Castillo director de Recursos Humanos, Kelvin Mena de Aseo Urbano y Moronta, oficial del Benemérito Cuerpo de Bomberos de Moca. El objetivo del cierre definitivo del vertedero es un permanente esfuerzo de la actual gestión municipal que desea seguir adelantando sostenidamente en esa dirección.



## Primer picazo inicio obras

El alcalde de Moca Guarocuya Cabral dio hoy el primer picazo con el que dio inicio de la construcción del puente peatonal en Guaucí-Moca, y la construcción de contenes en la Entrada de la Inmaculada, Cigüito-Guaucí, Grullón y Entrada del gobernador. Acompañaron al alcalde el presidente del Concejo Guillermo Ferreiras, la mayoría de regidores de Guaucí, dirigentes comunitarios y vecinos de Guaucí y su entorno.

**Moca conmemora Tedeum del 210 aniversario del natalicio de Duarte**

Moca conmemora con actividades oficiales y Tedeum el 210 aniversario del natalicio del patricio fundador de la República Dominicana, Juan Pablo Duarte. Coordinaron los actos oficiales la Gobernación Provincial, el Ayuntamiento de Moca y el Distrito Escolar 06-06.



**Reunión de trabajo productiva**

El alcalde de Moca Guarocuya Cabral y el gerente de la Unidad de Vialidad y Tránsito Municipal Arq. Benjamín García, mantuvieron una reunión de trabajo muy productiva con el director ejecutivo de INTRANT, Lic. Hugo Beras-Goico, quien mostró especial interés de acompañar a la municipalidad de Moca en la implementación, en el territorio, del programa vial "Parquéate Bien", la promesa de incrementar la señalización vial, la instalación de algunas unidades de semáforos y el acompañamiento técnico como institución rectora del tránsito y el transporte.



**Conversatorio políticas municipales**

El primer conversatorio de políticas municipales, restauración del mural del pintor Silvano Lora y sobre la promoción cultural de Moca fue realizado hoy en uno de los salones del Club Recreativo Moca, promovido por el Comité Pro-Casa de la Cultura. El ayuntamiento de Moca acompañó logísticamente en la organización a los gestores ciudadanos Dr. David Balcácer y Julio César Cuevas Encarnación. Estuvieron presentes el alcalde Guarocuya Cabral, regidor Luis Díaz, los pintores Antonio Papi Guadalupe y Félix Tejada, el ex senador de Espaillat Dr. José Rafael Vargas, Ernesto de La Maza por la Fundación Hermanos de la Maza, Juana Elodia Peralta por Culturarte, Arq. Benjamín García, Danilo Rancier hijo, el Ing. Mario Fondeur Lulo, entre otros distinguidos invitados.

## Homenaje póstumo servidor municipal Federico García

En el tercer aniversario del fallecimiento del ilustre servidor municipal y gestor cultural Federico García, primer director de Moca FM, la emisora municipal y de recaudaciones, recibió un homenaje póstumo por sus grandes méritos académicos, sociales y culturales. El acto tuvo la maestría de ceremonia del Lic. Luis Quezada, y la producción artística de Carlos Brito, Franklin López, ReinaLiz Liriano y Mariano García, con el apoyo de la alcaldía municipal en la persona del alcalde Guarocuya Cabral y en representación del ayuntamiento de Moca.



## Ayuntamiento no descansa

Les tocó el mejoramiento al camino hacia la Chancleta, desde la carretera Moca-La Vega. Con cada camino vecinal intervenido mejoramos la calidad de vida en la dimensión rural. El ayuntamiento de Moca no descansa, aquí se avanza.

## Desvelan tarja en honor educadora Aurora Tavarez Belliard

El alcalde de Moca Miguel Guarocuya Cabral y el ayuntamiento del viaducto, dejaron develizada una Tarja y un mural en honor a la educadora Aurora Tavárez Belliard, la más notable pedagoga del siglo XX en República Dominicana. Estuvieron presentes profesores y estudiantes del colegio Porfirio Morales del que ella fue su fundadora. Hoy día de don Bosco y Nacional de la Juventud se recuerdan los 51 años de su muerte



## Develizaron murales fundadoras del colegio María Auxiliadora de Moca

Se develizaron los murales de las fundadoras del colegio María Auxiliadora de Moca provenientes de la congregación Hijas de María Auxiliadora, conocidas como las salesianas. Ambas hermanas eran de nacionalidad mexicana, y fueron conocidas como sor Adelaida Bayardo y sor María del Refugio Ibarra. El ayuntamiento de Moca ha seguido honrando a religiosos trascendentes que sembraron una impronta de valores cristianos y espirituales en Moca. El acto lo encabezó Guarocuya Cabral, alcalde del municipio de Moca.





### Suspenden carnaval de Moca

El Comité del Carnaval de Moca COCAMO, compuesto por varias instituciones de Moca, como el ayuntamiento, la gobernación de Esparillat, la dirección provincial de cultura, la comisión de cultura del Concejo de Regidores, el director municipal de Educación y cultura, entre otros, decidió suspender la versión 2023 del Carnaval Mocano en virtud del grado de diferencias personales y confrontaciones colectivas que sufren actualmente los grupos de Carnaval organizados a través del Ucamo.



### Brigadas de bacheo siguen su ruta de trabajo

Las brigadas de bacheos del ayuntamiento de Moca siguen su faena reparando calles y avenidas en la ciudad del viaducto, hoy visitaron y trabajaron en el barrio Villa Bartola. El compromiso es seguir avanzando para lograr una Moca grande y mejor.

### Entregan exaltación al ayuntamiento de Moca como una de las tres municipalidades de más alto ranking de capacitación personal año 2022

Una comisión de alto nivel del Instituto Nacional de Administración Pública INAP, encabezada por su director general Lic. Cristian Sánchez Reyes, entregó una importante exaltación del ayuntamiento de Moca como una de las tres municipalidades de más alto ranking de capacitación de su personal para el año 2022, en virtud de los indicadores del Sismap municipal, medidos a través del Ministerio de Administración Pública MAP.



## Inauguración construcción de contenes badenes y rellenos

Acto de inauguración de la construcción de contenes, badenes, relleno, terracería y compactación de las calles del barrio de Piculín. Obra valorada en más de dos millones de pesos construida con el presupuesto administrativo municipal por disposición del alcalde del ayuntamiento de Moca Guarocuya Cabral. La comunidad mostró regocijo y gratitud por la obra que ha mejorado la calidad de vida de los moradores del barrio.



## Inauguración cancha mixta en Algarrobo Moca

Acto de inauguración de cancha mixta en el Algarrobo de Moca, con el Presupuesto Participativo Municipal. El alcalde Guarocuya Cabral entregó la obra a los jóvenes deportistas y comunitarios algarrobianos quienes manifestaron especial gratitud al alcalde y a los regidores que hicieron posible tan importante iniciativa deportiva. Estuvieron también el presidente del Concejo Municipal y regidores que impulsaron la obra.

## Entrega cheque aporte construcción de la plaza Lora Fernández

El coronel ERD Ing. Juan Lora, hijo del héroe nacional de la revolución de abril coronel Juan María Lora Fernández, y el ingeniero Senior, reciben de manos del alcalde Guarocuya Cabral, el primer cheque en aporte del ayuntamiento municipal de Moca para continuar la construcción de la Plaza Lora Fernández en terrenos donados por la municipalidad de Moca.



Esta es una Urbanización paralizada y ubicada detrás del play de La Ermita.

El ayuntamiento de Moca reitera a todos los compradores de solares para viviendas, que hay urbanizadores que se han dado a la tarea de abrir lotificaciones ilegales no autorizadas para uso de suelo urbanizable. Le informamos a toda persona interesada en invertir en urbanizaciones de dudosa aprobación, que primero acudan a las oficinas de Planeamiento Urbano de Moca para asegurarse de su legalidad y hacer una inversión confiable y segura, sin dejarse engañar ni tomar el pelo por personas o empresas no autorizadas. Le recordamos que si usted compra en esos lugares no autorizados, no podrá obtener licencia de construcción en ningún caso y su obra será clausurada.

### Desarrollan conferencia Magistral

Autoridades de la UASD estuvieron hoy promoviendo el gran valor que representa, el Centro Universitario ya aprobado en Moca, para el desarrollo y la prosperidad del municipio, de la provincia Espaillat y del Cibao. El vicerrector de investigación y Postgrado Dr. Radhamés Silverio, el decano de la facultad de Ciencias Económicas y Sociales, Mtro Dr. Antonio Ciriaco Cruz, y otras autoridades comisionadas por el Magnífico Rector Dr. Editrudis Beltrán. El decano de Economía de la Primada de América Dr. Ciriaco Cruz desarrolló una conferencia magistral explicando la incidencia que tendrá la nueva extensión de la universidad pública en Moca, en su territorio local y ámbito regional.

Por el ayuntamiento de Moca el alcalde Guarocuya Cabral, el presidente del Concejo Guillermo Ferreiras y la secretaria municipal Mirian Jiménez entregaron una proclama declarando como visitantes distinguidos al conferencista y acompañantes uasianos.



Así vamos, adelantando el anexo del segundo nivel de la Funeraria Municipal de Moca. ¡Avanzando!



### UARA sigue curso de trabajos limpieza

La Unidad de Acción Rápida UARA, del ayuntamiento de Moca, está situada, en trabajos de limpieza, en la calle principal del barrio Las Flores saneando aceras, contenes y badenes. Aseando y saneando para un mejor y saludable ambiente en los barrios y sectores de Moca, para un mejor vivir de todos.



### Limpieza y retiro de escombros

Una brigada de la Unidad de Ornato Municipal del ayuntamiento municipal de Moca estuvo presente en una labor de higiene, limpieza y retiro de escombros en el distribuidor de tráfico de las autopistas Duarte y Ramón Cáceres, jurisdiccionalmente territorio perteneciente al municipio de La Vega.

Nuestro ayuntamiento de Moca se preocupa más allá de nuestras fronteras. Igualmente, nuestros equipos pesados han seguido trabajando en caminos rurales de la sección de Santa Rosa.



### Conocido artista plástico y muralista, de connotación nacional, Rafael García Espino visita a Moca

El compromiso con Moca sigue firme, mientras observamos el conversatorio producido en la mañana de hoy con el conocido artista plástico y muralista, de connotación nacional, Rafael García Espino quien se acompañó de su distinguida esposa. El maestro García Espino vino a la ciudad del viaducto a observar sus pinturas Murales en el Centro Cultural y Tecnológico Juan María Contín, para los fines de la restauración y renovación de las mismas.

El profesor García Espino manifestó llevarse una magnífica impresión sobre el valioso perfil pictórico que presenta Moca y el apoyo decidido del ayuntamiento municipal.



### Entregan listos 41 nichos en el Cementerio Municipal

41 nichos públicos municipales fueron terminados hoy y entregados a la administración del cementerio municipal de Moca, por disposición del alcalde Guarocuya Cabral. El administrador del camposanto de Moca, Felipe Peña, Mingo, ha expresado su interés de seguir disponiendo de un servicio funerario de calidad en interés de asegurar una estructura y cobertura digna a favor de la ciudadanía.

### Unidad de camino vecinales sigue agenda trabajo

La unidad de caminos vecinales del ayuntamiento de Moca, cumpliendo sábado con su agenda de trabajo en el Rincón de Los Jiménez de Santa Rosa, Moca. Cuando juramos compromiso y pasión por un pueblo, no hay manera de fallarle.



### Unidad fiscalización incauta vehículo

La unidad de fiscalización y de espacio público del ayuntamiento de Moca es incansable. Observamos gráficas fotográficas mientras incautaba un vehículo pintado en la vía pública del barrio Los López 2. Avisamos a todos los que usan las calles como talleres que haremos uso de la ley, en todos los casos, para imponer el orden en el territorio de Moca.



## Entregan reconocimientos por apoyo a Bomberos de Moca

A los ciudadanos empresarios Luis Hernández, Julio Brache, y Turín Cruz se les entregaron, junto al alcalde de Moca Guarocuya Cabral, respectivas placas de reconocimiento por su decidido y espontáneo aporte a favor del desarrollo del Benemérito Cuerpo de Bomberos de Moca. Los distinguidos munícipes mocanos hicieron significativos aportes para la adquisición de los camiones bombas recientemente recibidos.



## Siguen trabajos de Cancha del Corozo

Los trabajos de construcción de la cancha mixta de El Corozo, Moca, siguen a todo vapor, mientras la supervisión directa la encabeza el alcalde Guarocuya Cabral y le acompaña el regidor Billy Almánzar en cumplimiento de su responsabilidad de fiscalizador de los fondos municipales. El deporte es pasión para el ayuntamiento de la ciudad heroica de Moca.



## Ayuntamiento entrega reconocimiento

El Consorcio de Educación cívica, nació en 1997, en el marco del Proyecto para el Apoyo de Iniciativas Democráticas (PID-PUCMM-USAID), y justamente, en la conmemoración del bicentenario del nacimiento del civilista Ulises Francisco Espaillat, a la vez que recibió un reconocimiento del Ayuntamiento Municipal de Moca en virtud del trabajo, desplegado en Moca, a favor de los valores éticos-institucional y de visibilidad de los valores cívicos y éticos exhibidos en su vida pública por don Ulises Francisco Espaillat. En foto los miembros del Consorcio de Educación Cívica que recibieron tal distinción junto al alcalde Guarocuya Cabral, el coronel Sócrates Suazo, la Lic. Olga Espaillat, Prof. Zapata.



### Reciben comisión

Hemos recibido en uno de los salones del ayuntamiento de Moca, a los directores generales de Gestión Integral de Residuos Sólidos, y de Articulación Intersectorial e Interinstitucional los Lic. John Grullón y Davis Aracena del Ministerio de Medioambiente y Recursos Naturales, y los Fondos de Fideicomiso para tratamientos de Residuos Sólidos y Vertederos. Fueron atendidos por el alcalde Guarocuya Cabral, y los servidores municipales Miguel Ángel Fernández, Kelvin Mena, el regidor Luis MI Díaz, presidente de la Comisión de Planeamiento Urbano del Concejo Municipal, los comunitarios y comunicadores Profesores Milagros Rosario Candelier y Radhamés Hidalgo de la Unión de Juntas de Vecinos, y el Dr. Luis Díaz de la comisión de seguimiento del cierre técnico del Vertedero Municipal. En dicho encuentro se llegaron a importantes acuerdos para el cierre definitivo del basurero mocano y asegurar la no contaminación por disposición final de Residuos Sólidos en Moca.



La agenda de calle del alcalde Guarocuya Cabral, que lo lleva a donde el ayuntamiento de Moca tiene presencia, en todo el territorio que gestionamos.

### Empresario Turin Cruz recibe reconocimiento

El emprendedor automovilístico Turín Cruz, oficial miembro distinguido de la brigada de voluntarios del Benemérito Cuerpo de Bomberos de Moca, recibe una placa de reconocimiento por la jefatura del cuerpo de bomberos en virtud de su valioso aporte para la adquisición en USA de un camión bomba de combate de fuego. En gráfica los coroneles bomberos Félix Guzmán-Nacho, Carlos MI Grullón y Conrado Cruz.



### Conmemoran bicentenario nacimiento del demócrata y civilista Ulises Francisco Espailat

se conmemora el bicentenario del nacimiento del demócrata y civilista Ulises Francisco Espailat, prócer que digna, con su nombre, la provincia Espailat, cuya capital cabecera es la ciudad de Moca.



## Puesta en circulación libro

En el Politécnico Prof. Andrés López se realizó la puesta en circulación del libro: "Interrogantes a padres y maestros", de la autoría del profesor Antonio Utate. Fueron reconocidas siete conocidas parejas y familias mocanas, en presencia del director del recinto académico profesor Pedro Paulino, a la vez que el profesor José Ramón Matías, director del departamento de Educación y Cultura municipal representó al alcalde Guarocuya Cabral.



## Apoyo a la cultura

Fue espléndida, en la biblioteca municipal de Moca, con el desarrollo del coloquio "Lenguaje y problemática social" bajo la coordinación del Movimiento Interiorista del Ateneo Insular, y del Dr. Bruno Rosario Candelier, director de la Academia Dominicana de la Lengua. Los coloquiantes fueron el Dr. José Rafael Vargas, Lic. Marjorie Félix, Lic. Keila González y el Lic. Luis Quezada. El alcalde de Moca Guarocuya Cabral estuvo acompañando la actividad como muestra de su irrestricto apoyo y compromiso con la cultura.

## Comitiva de la gran Parada del Bronx visita Ayuntamiento de Moca

La Gran Parada Dominicana del Bronx, en la persona de su presidente señor Felipe Febles, Aracelis Marizan y la demás comitiva que le acompañó, visitaron al Palacio Municipal de Moca en el que fueron recibidos por el alcalde Guarocuya Cabral, el presidente del Concejo Municipal Guillermo Ferreiras, y los regidores Idelkys Félix y Serafin Arroyo, entre importantes servidores municipales y miembros de la prensa local y nacional. La actividad fue desarrollada en el salón Juan Morris Durán del centro consistorial de la ciudad del viaducto



## Alcalde cumpliendo apretada agenda trabajo

Guarocuya Cabral, alcalde de la ciudad de Moca, estuvo cumpliendo una apretada agenda de calle junto al regidor Billy Almánzar y Vladimir Castillo, encargado de Recursos Humanos de la municipalidad, donde constató los avances en la construcción de terracería del camino vecinal Los Jengibres, Encaches y puente de La Manzana-Los Jengibres, cancha mixta El Corozo, nuevos bancos-asientos adicionales para el parque Cáceres, proceso de estabilización de suelos, con cemento portland, de la circunvalación Estancia Nueva-Los López, emplazamiento para nueva plaza de la muñeca sin rostro y verificación de varias nuevas casetas en paradas de motoconchos de la ciudad.

## Rueda de prensa detalles visita alcalde Puerto Rico

Rueda de prensa dando detalles de la visita oficial que hará a Moca, República Dominicana, el alcalde de Moca, Puerto Rico, Ángel Pérez Rodríguez, encabezando una comisión de municipios de esa ciudad hermanada con el municipio dominicano.



## Inversión recursos para restauración murales

La alcaldía de Moca sigue invirtiendo considerables recursos para la restauración y la pintura de nuevos murales urbanos en toda la geografía de la ciudad con la intervención de diestros artistas del muralismo nacional. Observamos al alcalde Guarocuya Cabral mientras supervisa la restauración de sendos murales emplazados en el frontispicio del Teatro Don Bosco, de la autoría del avezado maestro de las artes plásticas García Espino, y ubicado en el lateral derecho del santuario nacional Sagrado Corazón de Jesús.

## Comitiva recibe alcalde de Moca Puerto Rico

Una comitiva de recibimiento oficial del ayuntamiento y la ciudad de Moca reciben al alcalde de Moca, Puerto Rico, el honorable Ángel "Beto" Pérez Rodríguez, en el aeropuerto de Las Américas Dr. José Francisco Peña Gómez. Los miembros de la comitiva oficial son la Dra. Gerlyn Martínez, vicealcaldesa, regidor Billy Almánzar, y los esposos Dr. Rafael Peña Ramos y Dra. Ana López. Bienvenidos a todos los miembros de la comitiva de mocanos de Moca, Puerto Rico.



## Conmemoración 179 aniversario Rep. Dom.

Acto solemne del Tedeum de Acción de Gracias, ofrenda floral, y conmemoración del 179 aniversario de la Independencia de la República Dominicana, con la participación de autoridades civiles y castrenses locales, estudiantes, instituciones privadas, comunitarias, de desarrollo, ciudadanos y pueblo en general.

### Reciben alcalde de Moca Puerto Rico

La veintiuna versión de las visitas de "Los Amigos de la Edad Dorada del Oeste de Puerto Rico" efectuadas a la Villa Heroica, se realizó con un recibimiento oficial del ayuntamiento de Moca, República Dominicana, al alcalde de Moca, Puerto Rico, señor Ángel Pérez Rodríguez, Beto, y la comitiva conformada por los esposos don Aníbal Babilonia y doña Milly Quiñones, y quince miembros más que la conforman. Fueron recibidos por el alcalde Guarocuya Cabral, la vicealcaldesa Gerlynn Martínez, el presidente del Concejo Municipal Guillermo Ferreiras, y distinguidos Regidores presentes.

Esta visita fortalece los lazos de amistad y solidaridad entre los dos pueblos homónimos que comparten acuerdos de hermandad.



### Día de acción deportiva en Moca

El domingo fue de acción deportiva en Moca, con eventos nacionales y regionales, y en cada uno de ellos estuvo presente el alcalde Guarocuya Cabral en representación del ayuntamiento de Moca; en muestra del compromiso que tiene la alcaldía de Moca con el deporte, en todas sus disciplinas. A las 9 de la mañana se produjo la salida de la quinta etapa, trayecto Moca- Santiago- La Vega- Constanza, de la edición 44 de la Vuelta Ciclista Independencia. A las 11 am se inauguró la IV edición de la Copa de Campeones de Fútbol, y a las 12 meridiano se inició el primer Torneo Nacional Máster de Tenis de Mesa.

Encabezaron los respectivos presidentes provinciales de las asociaciones de Españat de Ciclismo, Francis Acosta, de Fútbol, José Frank Acosta y de Tenis de mesa, Edward Rijo. Estuvieron además presentes, los presidentes de las Federaciones nacionales de Ciclismo y Tenis de Mesa, y el embajador de Japón en República Dominicana.



## 150 años de fundada cumplió la banda municipal de música de Moca.

La honorable banda municipal de música de Moca, fue galardonada hoy, junto a su director Profesor Porfirio Méndez por cumplir 150 aniversario de su fundación. 27 de febrero 1873-2023 es un hito, por ser una de las más antiguas bandas municipales de música. Todos sus músicos sintieron especial distinción por los premios e incentivos recibidos.



## Reciben comisión de emprendedores

Fue recibida, en el palacio consistorial de Moca, una importante comisión de emprendedores italianos, gestores de residuos sólidos, que dialogaron con el alcalde Guarocuya Cabral sobre temas concernientes al cierre del vertedero municipal y un novedoso modelo de gestión integral de Residuos Sólidos. El señor Alessio Distinto, de nacionalidad italiana, fue acompañado por el director general de UGRA, Anthony Brito y la regidora Evelyn Fernández del Ayuntamiento de SDE; además, por la alcaldía de Moca estuvieron presentes, el director de Aseo y limpieza Lic. Kelvin Mena, el secretario general Lic. Nolberto García y el Consultor Jurídico Lic. Julio Ramírez.

## Despedida comisión de los años Dorados del Oeste de Puerto Rico

Es la visita de despedida al Palacio Municipal de Moca, República Dominicana, de la comisión de miembros de Los años Dorados del Oeste de Puerto Rico, encabezada por el Doctor Aníbal Babilonia y la Lic. Milly de Babilonia, y 17 miembros comisionados desde Moca, Oeste de Puerto Rico. Fueron despedidos por el alcalde Guarocuya Cabral y un entusiasta equipo de colaboradores municipales.



## Entregan cuadro al alcalde de Moca

El destacado artista plástico y muralista dominicano García Espino, entrega al alcalde de la ciudad de Moca, Guarocuya Cabral, un cuadro de su autoría con la pintura de los padres fundadores de la patria, Duarte, Sánchez y Mella para ser colocado en un lugar especial y simbólico del Palacio Municipal en la Villa Heroica del Viaducto. El alcalde Cabral agradeció el gesto elocuente de cariño para Moca, manifestado por el connotado artista García Espino.

### Realizan foro

El Foro-coloquio "Derechos Humanos de la mujer y participación política: garantías en busca de igualdad y oportunidades", llevado a cabo en el salón de sesiones del Concejo con el esfuerzo común del Ayuntamiento de Moca y la Asociación de Mocanos Residentes en Santo Domingo, a través de la vicealcaldesa Gerlyn Martínez y la presidenta de la Asociación Lucy Arraya.

Las panelistas fueron la procuradora fiscal de La Vega Dra. Aura Luz García, la presidenta del Instituto de Derechos Humanos y capacitación política, Dra. Mayra Guzmán de Los Santos, y la directora de Educación en Género del Ministerio de la Mujer, Dra. Yildalina Tatem Brache. Estuvieron presentes el alcalde Guarocuya Cabral, su esposa Emely Sánchez y el presidente del Concejo Municipal Guillermo Ferreiras. Mayoritariamente asistieron distinguidas damas a días de la fecha de recordar el día Internacional de la mujer.



### Giran visita de cortesía al alcalde

El rector del campus de Moca de la universidad Federico Henríquez y Carvajal UFHEC, Lic. Víctor Urraca y la profesora Gabriela Ureña Then, encargada de Postgrado y Educación continuada del campus Ufhec-Moca, acompañados de la Lic. Bernarda Cruz, giraron visita de cortesía al alcalde de Moca, Guarocuya Cabral e invitaron al trabajo articulado y coordinado entre la institución de estudios superiores y el órgano rector municipal.



### Obras publicas realiza esfuerzos terminacion de obras

Cuando hay metas que cumplir nunca bajamos la guardia. Este fin de semana el personal de la unidad de Obras Públicas Municipal, bajo la dirección del Ing. Junior Núñez, ha coordinado esfuerzos para terminar la anhelada obra del puente que conecta las comunidades de La Manzana y Los Jengibres de Moca. Próximamente, el ayuntamiento de la Villa Heroica, inaugurará tres importantes obras por valor de unos cuatro millones de pesos: La terminación del encache de la carretera principal de La Manzana, Reconstrucción del camino Los Jengibres, y construcción del puente La Manzana-Los Jengibres, obras que impactan en la mejora de la calidad de vida de los munícipes de esos espacios rurales de la comunidad de Moca.

## Los bomberos de Moca, solidarios con el Asilo de ancianos



## Evaluación sobre el análisis FODA realizado en territorios de los clústeres turísticos provinciales del Cibao Central

En el club Recreativo Moca, Inc. se llevó a cabo el foro regional de evaluación sobre el análisis FODA realizado en territorios de los clústeres turísticos provinciales del Cibao central, para conocer las fortalezas, oportunidades, debilidades y amenazas para el desarrollo del turismo en cada rincón del país, auspiciado por el Ministerio de Turismo MITUR, y el Clúster Ecoturístico de la provincia Espaillat y afines, a fin de planificar y fomentar las actividades de la industria turística en la región norte del país. El alcalde de Moca Guarocuya Cabral, el presidente del Concejo Guillermo Ferreiras y numerosos regidores del ayuntamiento municipal, apoyaron tan importante coloquio sobre la industria del turismo en RD.



## Mujeres sobresalientes son reconocidas

Mujeres sobresalientes fueron reconocidas hoy en el marco del acto "Mujer, un paso por tu historia", organizado por la Casa Comunitaria de Justicia de Moca, bajo la dirección de la Lic. Luz Aida Placencia, el mismo fue realizado en el parque Cáceres, a cuyo acto asistieron el alcalde de la Villa Heroica Guarocuya Cabral y la vicealcaldesa Gerlyn Martínez.



## Aplican hormigón para cancha baloncesto y voleibol

Fue aplicado el hormigón reforzado para la cancha mixta de baloncesto y voleibol que se construye en la entrada de Boca de Moca, El Corozo. La comunidad deportiva de jóvenes siente especial alegría por la obra.



### Comite Organizador baloncesto residencial Moca entrega placas alcalde Cabral y al Ingeniero Núñez

El Comité Organizador del Torneo de Baloncesto del Residencial Moca, entregó placas de reconocimientos al alcalde Guarocuya Cabral y al ingeniero Junior Núñez encargado de Obras Públicas Municipal, por el apoyo al evento que se realiza en este barrio, con la participación de cuatro equipos, en la justa que se realiza en la cancha del Residencial Moca dedicada al alcalde de Moca.



### Alcalde encabeza reunión de trabajo

El alcalde del municipio de Moca Guarocuya Cabral encabeza en el Palacio Municipal una importante reunión, de trabajo y evaluación, con el comité de calidad y carta compromiso para impulsar acciones que permitan avanzar a mayor velocidad en la consecución de la firma definitiva de la Carta Compromiso entre el Ministerio de Administración Pública MAP y el ayuntamiento de Moca.



### Ayuntamiento apoya acto

En el Albergue Infantil de Moca fue realizado un impactante acto de reconocimiento a mujeres profesionales sobresalientes con discapacidades motoras, y a niños y jóvenes en condiciones especiales de la diversidad, en ambiente de inclusión social y escolar, y al Liceo Prof. Andrés López, como referente de Inclusión.

El acto estuvo el apoyo del Ayuntamiento Municipal de Moca, el Distrito Escolar 06-06 y el Albergue Infantil. El alcalde Guarocuya Cabral se acompañó de la vicealcaldesa Gerlyn Martínez, el regidor Miguel Ángel Zapata y el profesor José Ramón Matías.



### Banda Municipal realiza concierto

Concierto anual de la banda municipal de música de Moca en honor al día Internacional de la Mujer y celebración de la semana del bombero, realizado en la explanada central del Cuartel General del Benemérito Cuerpo de Bomberos de Moca. Estuvieron presentes el alcalde Guarocuya Cabral, esposa, regidores, la plana mayor encabezada por su Intendente coronel Félix Nacho Guzmán, y bomberos permanentes y voluntarios del Benemérito Cuerpo.

### Entregan detalles día de la mujer

Con motivo del día internacional de la mujer, la vicealcaldesa Dra. Gerlyn Martines, el equipo de protocolo municipal y de Educación, encabezados por Lic. Candy Gil, las demás miembros y Lic. Gabriel Medina entregaron hoy especiales detalles a las servidoras municipales que prestan servicio en todos los departamentos del ayuntamiento de Moca.



### Participación actividades Rosario Sánchez y Ministerio Público

En representación del alcalde Miguel Guarocuya Cabral, la vicealcaldesa Dra. Gerlyn Martínez y el Lic. Vladimir Castillo participaron en la actividad de cierre del mes de la patria y el natalicio de Francisco del Rosario Sánchez, actos que fueron celebrados este jueves 9 de marzo en esta ciudad de Moca. Y por otro lado, el alcalde Cabral estuvo participando en la conmemoración del día del ministerio público en un tedeum oficiado en la iglesia Santa Catalina de Siena del barrio José Horacio Rodríguez.

### Ofrecen detalles cierre definitivo vertedero

La alcaldía de Moca y el Concejo de Regidores recibieron hoy la visita de una comisión técnica de la Academia Dominicana de Ciencias, Inc. encabezada por la ingeniera chilena Angela Manrique, especialista en formulación de proyectos y gestión de Residuos Sólidos, en virtud del interés manifestado por la Academia y su actual presidente el Ing. Eleuterio Martínez para conocer los avances en que ha venido trabajando Moca para el cierre técnico definitivo de su vertedero municipal.

La comisión técnica fue recibida por el alcalde Guarocuya Cabral, el presidente del Concejo de Regidores Ing. Guillermo Ferreiras, los regidores Billy Almánzar, Serafín Arroyo, Luis Díaz, Daysi Hilario, Idelkys Félix, y los encargados de departamentos de Ugam, limpieza, aseo, ornato y barrido.



### Adelantan trabajos Monumento Agricultor

El ayuntamiento de Moca, por disposición del Alcalde Guarocuya Cabral, sigue trabajando en el remozamiento del Monumento del Agricultor y de todo su entorno, para lograr la confortabilidad de esa importante avenida de entrada a la ciudad.

## Agenda de calle

La agenda de calle del alcalde de Moca lo llevó hoy la supervisión a nuevas urbanizaciones para garantizar el respeto de linderos y las colindancias de obras urbanas.



## Sobre el nuevo modelo de gestión integral de residuos sólidos residenciales

La Ingeniera chilena Angélica Manrique, consultora de la Academia Dominicana de Ciencias mientras se reúne con regidores y responsables de saneamiento del ayuntamiento de Moca, personas de la sociedad civil y miembros de la directiva de ADEPE, Unión de Juntas de vecinos del municipio de Moca, entre otros, tratando temas sobre el nuevo modelo de gestión integral de residuos sólidos residenciales, peligrosos e industriales en alianza público privada.



## Buscan solución del conato de incendio vertedero municipal

En jornada del sábado, el alcalde de Moca Guarocuya Cabral, recibe al responsable de relaciones interinstitucional de los Fondos de Fideicomiso Público-Privado de Gestión Integral de Residuos, David Aracena, para la toma de decisión de solución del conato de incendio del vertedero municipal; luego la visita a la construcción de cancha mixta y reunión con dirigentes deportivos de El Corozo y finalmente visita de supervisión y control de los trabajos de remozamiento que se realizan en el área del Monumento del Agricultor. Acompañan al alcalde el regidor Billy Almánzar y el empresario Diómedes Sánchez, quien mantiene una alianza público privada con la municipalidad de Moca.



### Alcalde Cabral supervisa Circunvalación Estancia Nueva-Los López

El tramo de interconexión de circunvalación de Estancia Nueva-Los López fue supervisado por el alcalde de Moca, y por ingenieros y técnicos al servicio del ayuntamiento de Moca, y se constata que la referida calle ha sido mejorada en su pavimento con estabilización del asfaltado en base a cemento portland.



### Ayuntamiento de Moca recibe retro excavadora y Bulldózer

El ayuntamiento de Moca acaba de recibir, retro excavadora y Bulldózer, por parte del Fideicomiso Público-Privado para la Gestión Integral de Residuos Sólidos, DO Sostenible, a fin de mitigar y apoyar, con urgencia, la intervención del vertedero de Moca, y controlar un incendio y humareda en ciernes en este momento. El director de Do Sostenible Lic. Armando Paíno Henríquez, a través del coordinador interinstitucional Lic. David Aracena, ha estado dándole seguimiento cercano, y acompañamiento, al tema crítico del vertedero de Moca. El proyecto de cierre técnico del vertedero municipal y la construcción de un punto de transferencia provisional de Residuos Sólidos, están en proceso de licitación y adjudicación a empresas oferentes que presentan propuestas técnicas y económicas.

### Reciben ejecutivas y directoras departamentales Laboratorio Clínico Nacional Amadita

Fueron recibidas, por autoridades del ayuntamiento de Moca, decenas de ejecutivas y directoras departamentales del reconocido "Laboratorio Clínico Nacional Amadita", el cual tiene una activa sucursal instalada en esta Ciudad del Viaducto.

Las Distinguidas visitantes fueron recibidas cumpliendo un importante itinerario de visitas a monumentos, iglesias, museos, rutas de arte urbano, tiendas artesanales, lugares históricos, gastronomía, etc., preparado por los licenciados Luis Quezada y Emilia Sánchez.

Las palabras de bienvenida fueron ofrecidas por el presidente del Concejo de Regidores Ing. Guillermo Ferreiras, posteriormente recibieron saluciones del alcalde Guarocuya Cabral; las excursionistas recibieron las debidas orientaciones por personal de la municipalidad mocana. El consistorio del viaducto ha iniciado un programa de coordinación, para recibir periódicamente a excursionistas del país para motivar el turismo interno teniendo como destino la ruta histórica, que se ha denominado: Justicia, Valentía y Paz en honor a los hechos relevantes protagonizados por hombres y mujeres valientes de esta fértil tierra mocana.



Gráficas de los actos protocolares y conmemorativos con los que concluyó hoy la celebración del día nacional del bombero, en el cuartel general del Benemérito Cuerpo de Bomberos de Moca.



Una ciudad que ve la cultura, el arte como ejes transversales para el desarrollo armónico del ser humano, eso es Moca.

Restaurar y crear arte es parte de nosotros.  
¡Alcaldía de Moca es cultura, es arte!

¡Transformando a mi ciudad!  
¡Amor por Moca!

## Siguen reuniones por Vertedero de Moca

Una comisión de miembros directivos de la Cooperativa Zafarraya, encabezada por el Lic. Urías Espailat, miembros del Consejo Comunitario de Desarrollo de La Isleta y representantes de potenciales inversionistas del sector energético por Residuos Sólidos, quienes se reunieron con el alcalde de Moca Guarocuya Cabral, junto a los directores de Recursos Humanos y Limpieza y Aseo Urbano del ayuntamiento de Moca, Vladimir Castillo y Kelvin Mena. Los directivos empresariales, Cooperativos y Comunitarios manifestaron especial interés de transferir tecnología de fermentación en seco para plantas de Biogás.

La municipalidad de Moca vive actualmente un importante proceso de cierre técnico definitivo del vertedero municipal y la construcción de una estructura de transferencia de residuos sólidos con el apoyo de los Fondos de Fideicomiso Público-Privado de Gestión Integral de Residuos.



En San Luis, La Manzana y Los Jengibres el ayuntamiento de Moca trabaja, y sus vecinos se sienten orgullosos de la municipalidad y de sus autoridades municipales, que escuchan y resuelven, cumpliendo con una programación de trabajo que no descansa.

### Carta compromiso

La municipalidad de Moca apuntala, con excelentes indicadores de calidad, la pronta firma de la carta compromiso de calidad de los servicios municipales a través del Ministerio de Administración Pública MAP, haciendo público, a los usuarios, los servicios gestionados y sobre los compromisos de calidad de los servicios municipales asumidos, lo que permitirá evidenciar la efectividad y el cumplimiento de sus principios de funcionamiento. Observamos gráficas del personal administrativo del Comité de Calidad del ayuntamiento de Moca, junto al alcalde Guarocuya Cabral y el asesor técnico del MAP.



### Comite de Compras y Contrataciones abre licitación

El Comité de Compras y Contrataciones Municipales de Moca, junto a los notarios y peritos actuantes, procedió hoy a abrir el sobre A del proceso de licitación de los servicios de gestión de cobros de arbitrios, tasas y derechos municipales del ayuntamiento municipal de Moca. La ética y la transparencia son ejes transversales de la gestión local que cuida a Moca.



### Dan mantenimiento Palacio Municipal

El Palacio Municipal de Moca Dr. Rubén Lulo, está siendo sometido a trabajos de mantenimiento y prevención de filtraciones que puedan dañar su estructura y las instalaciones internas. Las autoridades municipales de la Villa Heroica son cuidadosas y trabajan con pasión para preservar el patrimonio municipal.



### Reciben comisión Ayuntamiento de Jarabacoa

Una comisión de regidores, colaboradores de las áreas de comunicación y prensa, Aseo y Ornato Municipal de la corporación edilicia de Moca, Pedro García, Billy Almánzar, Luis Santana, todo el equipo de prensa municipal, y Kelvin Mena acompañaron al alcalde Guarocuya Cabral; juntos recibieron a una comisión especial de encargados de departamentos del Ayuntamiento del municipio de Jarabacoa que representaron a su alcalde el Ing. Yúnior Torres. La comisión la encabezó Leison Guerrero, asistente del alcalde Jarabacoa, María Fernanda Tiburcio, encargada de prensa y comunicaciones, Ilkania Domínguez, encargada de presupuesto participativo, y Julio Ariel Tavares, encargado de la Unidad de Gestión Ambiental. Los visitantes manifestaron especial reconocimiento, por observar buenas prácticas de gestión, en la municipalidad mocana.

## Cada día está más cerca la clausura del vertedero

El alcalde de Moca y los colaboradores municipales, no cesan ni un instante para mantener el control, permitido por la naturaleza, de los niveles de humareda y contaminación ambiental del vertedero municipal. Nunca como ahora se había avanzado tanto en los procesos y decisiones para lograr definitivamente el cierre técnico de dicho botadero de Residuos. Cada día está más cerca la clausura del vertedero, y ya no tendremos basura en Moca.



## Actualizan estatutos

La alcaldía de Moca, forma parte de la Coalición Nacional de Ciudades Resilientes-CNCR, desde agosto de 2022; y en el día de hoy fueron actualizados los estatutos de la misma para incluir a los Distritos Municipales, como miembros, con el fin de trabajar acciones de adaptación y resiliencias en los territorios.

Además, fue elegida la nueva directiva de la CNCR, quedando como vice presidente, Guarocuya Cabral, alcalde de Moca, quien estuvo representado por la vicealcaldesa Dra. Gerlyn Martínez.

## Foro comunitario sobre “Prevención del Cólera”

En el día de hoy en el ayuntamiento de Moca se desarrolló el foro comunitario sobre “Prevención del Cólera”, impartido por el Equipo de Salud de la Familia de la Dirección Provincial de Salud de Espaillat, dirigido al personal de la municipalidad con atención especial a los colaboradores del Mercado Municipal, el Equipo de Participación Comunitaria y el Consultorio Municipal, en virtud de que estos apoyarán la jornada de prevención de cólera con la entrega de material educativo (brochures) y sensibilización sobre el tema.



## Ponen en circulación libro de manera póstuma “De los Ángeles. Las Lagunas-Juan López”

Se puso en circulación de manera póstuma el libro "De Los Ángeles. Las Lagunas-Juan López", de la autoría de Remberto de Los Ángeles. La esposa e hijos del conocido productor agropecuario, fenecido, hicieron esfuerzos para lograr dicha publicación bibliográfica y darle seguimiento al sueño del ex gobernador de Espaillat años 1978-1980. Un nutrido público de amigos del señor Remberto Ángeles y su familia se hicieron presentes, y contó con el apoyo directo del alcalde de Moca, Guarocuya Cabral.

La señora Floricelda Cecilia Castro y los cinco hijos del matrimonio Ángeles-Castro, estuvieron presentes.

### Trabajan diligentemente solución definitiva del problema vial y de drenaje pluvial

El departamento de Obras Públicas Municipal del ayuntamiento de Moca dirigido por el Ing. Junior Núñez, y por disposición del Alcalde Guarocuya Cabral, está trabajando diligentemente en la solución definitiva del problema vial y de drenaje pluvial frente a los Residenciales de Villa Carolina I, camino La Isleta, con la construcción de un tramo difusor de concreto escalonado y en pendiente hacia la escorrentía natural de aguas superficiales y un puente de hormigón tipo cajón para solucionar terminantemente el obstáculo carretero.



### Obras presupuesto participativo no paran

La ejecución de las obras del presupuesto participativo municipal no se detienen en Moca, su ayuntamiento municipal ha iniciado hoy la obra de construcción de contenes y mejora del camino de Santa Eduvigis, en Paso de Moca. La obra valorada en dos millones de pesos, quedó iniciada con el primer picazo y la entrega de cheque al Ing. contratista Frankelly de Js Arroyo, por el alcalde Guarocuya Cabral, en compañía del presidente del Concejo Guillermo Ferreiras, y los regidores Luis Díaz, Daysi Hilario, Serafín Arroyo y Billy Almánzar, dirigentes y vecinos de la comunidad.

### Importante reunión de trabajo con el alcalde de Moca Guarocuya Cabral

Los encargados de la subdirección regional III y de la provincial de La Vega, del SENPA, Sistema Nacional de Protección Ambiental, junto al director provincial de Espailat del ministerio de Medioambiente, Agrón. Delio Ferreiras, estuvieron hoy una importante reunión de trabajo con el alcalde de Moca Guarocuya Cabral, en interés de someter a control los niveles de contaminación de plásticos en los cauces de los ríos Moca y Licey en su curso por el territorio del municipio de Moca.

En virtud de la importancia que el alcalde le brinda al medioambiente, éste invitó al presidente del Concejo Municipal regidor Guillermo Ferreiras, regidor Luis Manuel Díaz, Ing. Miguel Ángel Fernández, director de OPU, Ing. Junior Núñez, Kelvin Mena, y Eddy Almonte, directores de Obras Públicas, Limpieza y Aseo, y UGAM.



### Alcaldesa de Banica y la ejecutiva de FEDOMU visitan al alcalde de Moca

La alcaldesa del municipio de Bánica, provincia de Elías Piña, Licda. Yissell Santana y la directora ejecutiva de Fedomu, Licda. Vianny Reyes, visitaron al alcalde de Moca Guarocuya Cabral en la casa consistorial de la ciudad del viaducto. Al encuentro se unió la vicealcaldesa Dra. Gerlyn Martínez.

Los burgomaestres trataron temas importantes de buenas prácticas municipales, sobre los avances de Moca en su meta de la formulación de su PMOT, Plan Municipal de Ordenamiento Territorial. El alcalde Cabral obsequió, a ambas damas municipalistas, con sendos ejemplares de su Plan Municipal de Desarrollo PMD 2022-24, y manifestaron especial reconocimiento a las iniciativas institucionales logradas por la corporación edilicia de la Villa Heroica. con multas no menores de 5 mil pesos.



### Municipalidad de Moca va avanzando

Así, paso a paso la municipalidad de Moca va avanzando, va cambiando. La presente administración municipal que encabeza el alcalde Guarocuya Cabral se llena de alegría cuando va transformando y cuidando cada detalle en la ciudad del viaducto.

### Fortalecen la cohesión y la equidad en el proceso de inversión pública en cada rincón

El Sistema Nacional de Planificación e Inversión Pública de República Dominicana se fortalece en la medida en que los gobiernos locales, ayuntamientos y juntas distritales y las sectoriales nacionales, con la plena participación de la sociedad civil, fortalecen la cohesión y la equidad en el proceso de inversión pública en cada rincón local de las municipales.

El ayuntamiento de Moca y los Distritos Municipales participan, con la coordinación del Mepyd, en la consolidación y priorización de las demandas ciudadanas territoriales para que Moca no se anule de las decisiones presupuestadas para la inversión pública.



### Unidad de bacheo sigue trabajo duro

La municipalidad de Moca, con el trabajo permanente de su ayuntamiento municipal, manifiesta su compromiso de cuidar los detalles y transformar a Moca para lograr el bienestar de los nuestros.

La unidad de bacheo, por disposición del alcalde Guarocuya Cabral, prosigue su trabajo arduo y sin pausa, para que Moca sea una ciudad vivible.

## Sigobito ofrece sostenibilidad desarrollo local

El Dr. Juan Santos, como coordinador-ordenador del proceso de ensamble y aprendizaje del sistema SIGOB ito en el ayuntamiento de Moca, una municipalidad que no quiere quedarse atrás. Sigobito es la metodología de trabajo orientada a fortalecer las capacidades de gestión de los gobiernos locales y la creación de redes colaborativas de Municipios para la Sostenibilidad del Desarrollo Local.

El Dr. Santos, junto al equipo de técnicos y expertos del PNUD, y por el ayuntamiento mocano, presentes, el alcalde Guarocuya Cabral, y colaboradores de la OMPP, OPU, Obras Públicas Municipal, vialidad y Tránsito, y oficina del alcalde. Capacitar y tecnologizar son decisiones para desarrollar a Moca.



## Reciben tres obras presupuesto participativo

Proceso de limpieza en toda la nueva vía de interconexión circunvalar, Estancia Nueva-Los López, que está siendo saneada por el ayuntamiento de Moca, luego de aplicarse intervenciones de estabilización de la subbase granular, en base a cemento portland, en las áreas analizadas y sugeridas por las empresas supervisora, contratada por la municipalidad y, Ecocisa, la constructora de la obra. Esta infraestructura ha sido sometida al escrutinio público y privado, lo que mantuvo al ayuntamiento y al alcalde Guarocuya Cabral, invariables y negados a recibir la vía terrestre sin la debida remediación óptima de su carpeta de rodamiento.

## Reciben tres obras presupuesto participativo

Fue de gran alegría para las comunidades de La Manzana y Los Jengibres de Moca, en un contexto plétórico de regocijo al recibir tres obras de gran impacto social, económico y comunitario de presupuestos participativo y administrativo. Las obras son la reparación del camino vecinal de Los Jengibres por dos millones de pesos, el puente y camino de interconexión Los Jengibres-La Manzana y el tramo completado de los encaches de La Manzana. Estuvo encabezando el acto Guarocuya Cabral, alcalde de Moca, los regidores Guillermo Ferreiras, presidente, Julián Rodríguez, Luis Manuel Díaz, Billy Almánzar y Daysi Hilario, miembros dirigentes comunitarios, veedores de las obras, presidentes de las juntas de vecinos, amas de casas y demás invitados.



## Ayuntamiento de Moca apoya producción creativa de talentos

El ayuntamiento de Moca sigue alentando la producción creativa de los talentos mocanos que se deciden publicar obras de diferentes géneros literarios y que son estimulados por la alcaldía de Moca como una política de desarrollo del arte y la cultura en el territorio que gestiona la municipalidad de Moca el alcalde de Moca, Guarocuya Cabral. Vemos al autor del libro, "Sopa de Letras con sabor dominicano", Olmedo Reyes, junto a Benjamín García, Fernando Guzmán y el público asistente en la biblioteca municipal Prof. Gabriel Morillo.



## Nuevos uniformes tipo chaleco

El personal de limpieza, aseo, barrido, talleres, Saneamiento, Ornato, UARA, Obras Públicas, Equipos pesados, Bacheos y Caminos del ayuntamiento municipal de Moca empezaron a recibir desde hoy nuevos uniformes tipos chalecos, suéteres y gorras a fin de dar énfasis a la imagen corporativa del gobierno territorial de la ciudad y municipio de Moca. Entrega el alcalde Guarocuya Cabral y el director de Recursos Humanos, Lic. Vladimir Castillo, a los respectivos directores de los departamentos que operan desde el campamento municipal.

## Equipos amarillos del ayuntamiento de Moca no se detienen de trabajar

Los equipos amarillos del ayuntamiento de Moca, no se detienen de trabajar, hoy lo hicieron en la Cuesta de La Chancleta-La Soledad coordinado por el encargado de la Unidad de Bacheo y Caminos Vecinales, Fonso Petróleo Hernández por disposición del Alcalde Guarocuya Cabral Domínguez.



## Alcalde entrega aporte

El alcalde municipal de Moca, Guarocuya Cabral, entrega el acostumbrado aporte económico e institucional del ayuntamiento de la ciudad del viaducto a la filial provincial de Espaillat de la Cruz Roja Dominicana, para lograr los mejores resultados en el Operativo de salvar vidas en Semana Santa 2023, en la persona de su presidenta territorial Lic. Pennina Arias.

### Jornada siembra de arboles

Una nueva jornada de siembra de árboles, en áreas verdes y protegidas, fue realizada hoy por la municipalidad de Moca, coordinada por UGAM, Dirección Provincial de Medio Ambiente, vicealcaldía y Concejo Municipal, la Pastoral Ecológica y Medio Ambiental del episcopado de Santiago de los Caballeros, y las juntas de vecinos de Villa Carolina IV de la ciudad de Moca. Presentes Gerlyn Martínez, Guillermo Ferreiras, padre Fabio Fernández, Eddy Almonte, y brigadas de Medio Ambiente.



### Remozamiento de la reata

Se inició el remozamiento total de la reata donde se encuentra emplazada la conocida muñeca sin rostro en la entrada norte, por la comunidad de Guaucú, de la ciudad de Moca.

El ayuntamiento ha dispuesto hacer un cambio vial estratégico y de hermosamiento de la imagen icónica de la muñeca que es rostro de los mocanos.



### Juegos Avemarianos

Las olimpiadas Avemarianas, de los centros Hogar Escuela Ave María de todo el país, inauguraron hoy una competencia nacional deportiva con un lúcido acto en el tabloncillo del bajo techo del Centro Polideportivo de Moca, donde se dieron cita cientos de jóvenes adolescentes deportistas de las escuelas de Boca Chica, Santo Domingo Norte y Oeste, Santiago, La Isleta y la Milagrosa de Moca, y La Vega. Se vivió el carisma Avemariano del hogar escuelas diseminados por todo el país; estuvieron presentes el alcalde Guarocuya Cabral, el director de deportes municipal José Luis Paulino y el director del departamento de Educación Prof. José R. Matías.



### Presentan propuesta novedoso modelo procesamiento de residuos sólidos

Dos comisionados de la empresa peruana Inti Global Perú, presentaron su propuesta de un novedoso modelo de procesamiento de residuos sólidos, hicieron su exposición al alcalde de Moca Guarocuya Cabral, al presidente del Concejo de Regidores Guillermo Ferreiras, y a los diferentes colaboradores del ayuntamiento de Moca en las áreas de tratamiento de Residuos Sólidos, de limpieza, ornato, Saneamiento, entre otros. Los ejecutivos de la industria de procesamiento de residuos sólidos son Fernando Bonelly Thomén y Eusebio Figueroa.

### Avanzan trabajos Funeraria Municipal

Así van los trabajos de ampliación de la edificación de la Funeraria Municipal de Moca, que constará de nuevos servicios y áreas de capillas. En Moca no hay pausa para el trabajo y la transformación urbana.



### Niños visitan Biblioteca Municipal

fue un día lleno de alegría, ya que nos visitó la Escuela el Caimito la Rosario. Fomentar la lectura a los niños es abrirle la puerta de un futuro promisorio. El ayuntamiento de Moca tiene un compromiso con los alumnos de su municipio.

¡La biblioteca municipal es tuya!  
¡Pasión por un pueblo!



### Agenda de calle

En agenda de calle y supervisión de obras construidas por el ayuntamiento de Moca estuvo hoy el alcalde Guarocuya Cabral, en compañía del regidor Billy Almánzar verificando trabajos de badenes y encaches en la comunidad El Picacho, La Rosa, Moca.

### Reciben representantes de Cooperación Internacional del Ministerio de Medio Ambiente

Una comisión del Ayuntamiento de Moca, conformada por la vicealcaldesa y el encargado de Medio Ambiente Municipal en representación del alcalde Guarocuya Cabral junto al Director Provincial de Medio Ambiente Delio Ferreiras, recibieron representantes de Cooperación Internacional del Ministerio de Medio Ambiente junto a una importante visita internacional del Sr. Neal Morris y Sigrid Simpson, Directores de Medio Ambiente y Recursos Naturales de la Oficina Ejecutiva del Presidente de los Estados Unidos de América.

El objetivo fue hacer un recorrido por el antiguo Zoológico de Moca, el cual se encuentra en proyecto para convertirlo en un Parque Lineal Zoo-Botánico.

Los visitantes observaron las condiciones del lugar y recibieron todas las informaciones con respecto al proyecto, además mostraron mucho interés en impulsar acciones conjuntas con el Ayuntamiento de Moca para hacer posible el proyecto municipal.



### Taller para inspectores

Primer taller de formación para Inspectores Urbanos Ciudadanos (IUC) del país, inició piloto en Moca. Esta gestión fue coordinada por el Ayuntamiento de Moca y el Viceministerio de Ordenamiento Territorial y Desarrollo Regional: viotdr.



### Entregan resolución día tristeza y luto municipal

En el marco de la misa de noveno día del fallecimiento del profesor Ramón Ramos, en el santuario Corazón de Jesús, el alcalde del municipio de Moca, el presidente del Concejo de Regidores y la secretaria municipal entregaron a los familiares del fenecido profesor Ramos, el texto de la resolución que declaró día de honda tristeza y luto municipal en Moca.



### Alcalde recibe visita para montaje exposición en la Villa Heorica en mayo

En gráfica la distinguida Lourdes De La Maza Michel, hija de Antonio De La Maza, héroe de la gesta libertaria del 30 de mayo de 1961, y la periodista Patricia Solano, realizadora y promotora de la exposición itinerante y pedagógica "1961, El año de la Libertad". Es un homenaje a la lucha y resistencia contra la dictadura de Trujillo. Ambas damas fueron recibidas por el alcalde Guarocuya Cabral y el asesor de cultura del ayuntamiento de Moca, Lic. Luis Quezada, a la vez de manifestar su interés para el montaje de la exposición en la villa heroica de Moca el próximo mes de mayo.

# 20 22

**AYUNTAMIENTO DE MOCA**  
TIERRA DE HÉROES Y CULTIVADORES

TIERRA DE HÉROES Y CULTIVADORES

**CONOCE TU AYUNTAMIENTO**

Visita nuestras redes



@AlcaldiaMocaRD



Ayuntamiento Municipal de Moca

[WWW.AYUNTAMIENTOMOCA.GOB.DO](http://WWW.AYUNTAMIENTOMOCA.GOB.DO)